



Kanton Zürich Regierungsrat

Der Regierungsrat hat die schmerzliche Pflicht, Ihnen bekannt zu geben, dass sein ehemaliges Mitglied

Dr. Alfred Gilgen

1930-2018

am 12. Februar 2018 gestorben ist.

Dr. med. Alfred Gilgen hat nach Abschluss seines Medizinstudiums an der Universität Zürich und einem Zusatzstudium in den USA von 1962 bis zu seiner Wahl in den Regierungsrat 1971 als wissenschaftlicher Mitarbeiter und Dozent am Institut für Hygiene und Arbeitsphysiologie der ETH Zürich gearbeitet. Bereits 1959 wurde er erstmals in den Kantonsrat gewählt, den er im Amtsjahr 1969/1970 präsidierte. Von 1971 bis 1995 war er Mitglied des Regierungsrates, den er viermal präsidierte. Während seiner 24 Jahre dauernden Amtszeit leitete er stets die damalige Erziehungsdirektion.

Die Zürcher Regierung verliert mit Dr. Alfred Gilgen einen geschätzten ehemaligen Kollegen. Während seiner langjährigen Amtszeit hat er das Bildungswesen im Kanton Zürich massgeblich geprägt und sich stets mit Überzeugung und Toleranz für das Wohl unseres Kantons und des ganzen Landes eingesetzt. Der Regierungsrat gedenkt seiner in grosser Dankbarkeit.

Im Namen des Regierungsrates

Der Präsident: Die Staatsschreiberin:

Markus Kägi Dr. Kathrin Arioli

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.